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et Anne-Françoise Doyen 
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Françoise Bauwens 

Et Anne Bossut  
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Service international : 
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Déléguées au district : 

Marie-Jeanne Hubert et 

Claire Willems. 

Webmaster :   

Anne-Françoise Doyen 

Editrice : - 

Protocole : Martine Fabry 

Le calendrier du club pour 

les mois à venir : 

Octobre :  

- PAS DE REUNION 

le 10 

- le samedi 21 : 

opération 

chaussures 

voir les détails de 

l’organisation à la fin 

du bulletin. 

Novembre : 

- le mardi 14 : 

réunion au 

Quartier Latin.  

  
 
 
 
 

 
Le 12 septembre 2017. 

Présidentes : Huguette Didion et Anne-Françoise Doyen 
 

Présentes : Françoise Bauwens,  Anne Bossut,  Chantal Brack, Martine Fabry, 

Marie-Jeanne Hubert, Annie Mottet, Monique Smeets,Claire Willems. 

Excusées : Béatrice Denis, Paula Morsomme, Anne Pelgrims, Irène Monjoie. 
 

  

Ce mardi de septembre, la première réunion de l’année et la visite de notre 

Gouverneur Mylène Lilien. 

Lors de la réunion de comité avec notre Gouverneur, voici les thèmes qui ont 

été abordés : 

- Le ROI reste une préoccupation de Mylène. Nous avons notre ROI 

pour le club, il faut veiller à l’actualiser en tenant compte des 

informations en direct du district. 

- La Convention à Melbourne nécessite que nous rendions le document 

avant la fin septembre. 

- Les futures réunions de district sont planifiées cette année le jeudi à 

15h. La prochaine réunion aura lieu l e23/11/2017 à Cointe, ruelles 

des Waides. La fin de la réunion est prévue à 21.30. 

- L’IW day se déroule en janvier. Les clubs de Liège Hesbaye, de Tienen 

– Tirlemont – de Huy Ocquier, Diekirch, vous accueillent chez elles 

pour fêter ce jour de l’IW.  

En plus de ces points abordés par le Gouverneur, Mylène nous invite à 

participer à des réunions statutaires dans d’autres clubs. Car oui, en 

dehors des réunions plus festives, les réunions statutaires sont aussi 

l’expression du fonctionnement d’un club dont chacune peut se nourrir. 

Après la réunion de comité, nous sommes ravies de se retrouver toutes 

après l’été autour de l’apéritif ! 
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Nous passons à table, au menu : 

Marinière de saumon 
* 

Volaille fermière, risotto de champignons 
* 

Clafoutis de mirabelles et amandes. 
*** 

Entre l’entrée et le plat, Anne-Françoise prend la parole pour d’emblée 

féliciter les membres qui ont fêté leur anniversaire durant l’été : Monique, 

Chantal, et bientôt Paula. 

Huguette prend la parole pour faire apprécier à toutes la montre qu’elle porte 

au poignet ; en effet, c’est celle  qu’elle s’est offerte avec l’enveloppe reçue du 

club en juin. Anne-Françoise dans la foulée détaille les plantes aromatiques 

qu’elle s’est offerte aussi avec l’enveloppe reçue aussi ! 

Anne-Françoise s’adresse au Gouverneur 

« Chère Gouverneur, chères amies,  

C’est avec un immense plaisir que nous nous retrouvons après ces mois d’été. 

Nous avons eu le plaisir de la visite chez Sigoji, cette chocolaterie de luxe que 

nous ne présentons plus ! Madame Sigoji ( en réalité, ce nom est une compilation des 

syllabes des prénoms de ses enfants !) a partagé sa passion du chocolat, ses choix 

hautement qualitatifs et puis, cette créativité doublée d’un grand savoir faire 

qui lui a valu en février lors du salon du chocolat d’obtenir la médaille 

d’argent et de bronze. Un doublé qui lui vaut aujourd’hui d’être meilleure 

artisane 2017 ! (ces informations sont en plus… n’y étaient pas dans leur totalité pour le 

discours) 

Aujourd’hui, nous sommes présentes pour démarrer l’année et accueillir notre 

Gouverneur, n’est ce pas une belle façon de se remettre en selle ? 

Merci déjà Mylène et bienvenue dans notre club, tu peux apprécier que nous 

reconstruisons aussi bien que nous le pouvons. Aujourd’hui, l’exemple de 

reconstruction, nous en sommes témoins dans ces pays dévastés par des 

catastrophes naturelles. Ils reconstruisent, se serrent les coudes et 

rassemblent leurs forces. S’ils le font, nous pouvons le faire aussi.  

Nous avons la conviction qu’appartenir à un service club est une façon d’être 

présent à l’autre, proche ou lointain et l’amitié, ce mot défait et refait, reste 

un mot qui se veut un lien et que nous gardons tissé entre nous. » 

Françoise offre à Mylène de la part du club un panier garni de chez… Sigoji ! 

Nous lui souhaitons une bonne dégustation ! 
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Notre Gouverneur prend la parole ensuite pour évoquer que nous pouvons 

tous donner aussi en héritage un sourire et des moments partagés. Notre 

Gouverneur nous invite pour cela à visiter d’autres clubs, à participer aux 

réunions statutaires, au-delà des manifestations plus festives. Nous avons 

tous à apprendre l’un de l’autre. 

Notre Gouverneur nous remercie pour les chocolats et nous souhaite une 

belle année IW. 

Décidément une réunion chocolat, en effet, Anne propose à la vente les 

chocolats Galler pour aider la Ligue Belge de la Sclérose en Plaques. 

La suite du programme maintenant ! 

En octobre, c’est l’opération chaussures, ce samedi 21 octobre. Bien sûr, en 

prélude à cette journée de dons, il faut préparer ! 

Au moment où je rédige ce compte rendu, Huguette, Françoise, Marie 

Jeanne, Irène et moi avons travaillé fort pour étiqueter les pointures des 

paires de chaussures et repérer les vêtements avec et sans défaut. Vous 

pouvez déjà savoir que nous avons un lot de chaussures de très bonne 

qualité, des ‘textiles’ et sacs qui feront des heureux sans aucun doute. 

Merci déjà à Irène pour son accueil, sa bonne table et ses vastes locaux, merci 

à Jacques pour son aide aussi ! 

D’un point de vue plus pratico- pratique, voici la répartition des tâches tenant 

compte du tableau que Huguette a fait et fait passer lors de la réunion de 

septembre. 

Vendredi 20  
Dès 13.30 
- Françoise 
- Chantal 
- Marie Jeanne 
- Anne-Françoise  
- Huguette 
- Martine 
- Irène 

 

Samedi  21  
Toute la journée : 

- Françoise 
- Anne B. 
- Annie 
- Huguette 
- Martine 
- Irène 
- Anne P. 

8.30-11h -      Chantal 
-      Claire 
-      Anne-Françoise. 

11.00-14h -      Claire 
-      Marie Jeanne 

14.00 -> fin -      Monique 

 



Année 2017-2018 – Réunion du 12 septembre 2017, la visite du Gouverneur.  

Page 4 / 4 

 

 

 

Huguette apporte les étiquettes pour identifier les pointures.  

Anne-Françoise apporte un miroir, le diable pour la manutention des caisses, 

les dosettes pour le café, le lait et du sucre. 

Irène et Jacques arrivent avec la remorque et toutes les caisses.  

Irène appelle à l’aide si nécessaire et donnera des nouvelles jeudi 19. 

Martine apporte le roll up. 

Anne Bossut apporte aussi un miroir. 

Françoise apporte une tringle à vêtements. 

 

A savoir que le sandwich du repas de midi est offert par le club ! 
 

Au plaisir de se retrouver et partager ce moment ! 
  

 

 


